

Potsdam, 31.05.2018

Pressemitteilung

Jubiläumssause in der Potsdamer Staatskanzlei: Presseeinladung zum 10. Kinderfest am 4. Juni

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

bereits zum zehnten Mal steigt unter dem Motto „Einladung des Ministerpräsidenten – Kinder sind willkommen“ das alljährliche, turbulente Kinderfest in der Potsdamer Staatskanzlei. Am kommenden Montag, 4. Juni, ab 10.00 Uhr begrüßen Ministerpräsident Dietmar Woidke und Bildungsministerin Britta Ernst 100 Mädchen und Jungen aus allen Teilen des Landes zur großen Jubiläumssause. Neben einem bunten Programm wartet auf die Schülerinnen und Schüler aus Meyenburg, Neuzelle, Jüterbog, Groß Köris, Guteborn und Birkenwerder eine tolle Geburtstagsüberraschung.

Medienvertreter können dabei sein, wenn sich am Vormittag zunächst die Mädchen und Jungen gegenseitig vorstellen. Die Kinder erzählen in einem **Mini-Musical** von einer lustigen Seefahrt, führen einen mitreißenden Tanz mit spannender Akrobatik auf, widmen sich dem topaktuellen **Thema Mobbing** und Umgang mit dem Internet in der Schule. Zudem gibt es eine **Vorführung zu Erster Hilfe** und Brandbekämpfung, ein Märchenprojekt, das sich des japanischen Erzähltheaters **Kamishibai** bedient und Ausschnitte aus dem Musical „**Die chinesische Nachtigall**“, das vom Bühnenbild über Choreografie bis zur Tontechnik komplett in Kinderhand liegt. Anschließend geht es zum großen **Überraschungsnachmittag** in den Babelsberger Filmpark.

Beim Kinderfest sind dabei:

- Grundschule Geschwister Scholl, Tanz und Theater AG, Meyenburg
- Grundschule am Fasanenwald, Zirkus AG, Neuzelle
- Linden-Grundschule, AG Musik/Theater, Jüterbog
- Freiwillige Feuerwehr, Die Löschzwerge, Groß Köris
- Grundschule Guteborn, Märchenprojekt, Guteborn
- Integrativ-kooperative Pestalozzi-Grundschule Birkenwerder, Musical, Birkenwerder